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Sintrense inaugura primeira fase da bancada do seu Parque 
de Jogos  

Esta quarta-feira é de festa para o Sport União Sin trense que ao fim da 
tarde vai inaugurar a primeira fase da bancada do s eu Parque de Jogos. A 
cerimónia está marcada para as 19.00 horas, seguida  de um jogo entre o 
Sintrense e o Benfica.  

Adriano Filipe, presidente do clube da Portela de Sintra, confessa aos 
microfones da Ocidente que esta bancada é a concretização de um sonho 
antigo. "Isto é a concretização do trabalho de muitas pessoas que, ao longo de 
muitos anos, se empenharam, infelizmente algumas delas já não estão vivas. 
Penso que é o culminar de um sonho de todos os sintrenses e das pessoas que 
gostam do Sintrense. Penso que agora se vai fechar um ciclo, porque, quando 
foi a minha eleição há seis anos, eu prometi aos sócios que a bancada ia-se 
concretizar. Agora, penso que está-se a abrir um novo ciclo que consistirá em 
liquidar o restante da bancada e fazer uma assembleia geral, para que haja 
eleições e entrem novas pessoas para o Sintrense, com outras ideias novas. 
Não há dúvida nenhuma que não tenho palavras para descrever o orgulho que 
dá esta bancada, feita com muito sacrifício", disse.  

Adriano Filipe revela aqui que o custo desta obra foi, até ao momento, 
completamente suportado pelo clube. "Esta primeira fase da construção da 
bancada está orçada em cerca de 75 mil contos. A segunda fase vai contemplar 
duas placas e vai até os camarotes da imprensa, os da direcção e algumas 
lojas. A primeira fase foi toda contemplada com o dinheiro do Sintrense e, até 
agora, não temos recebido nenhum subsídio para essas obras. Esperamos que 
a Câmara faça a sua contribuição, através do senhor presidente, que faz o 
favor de ser o meu amigo e que já disse que vai ajudar. Certamente que com a 
ajuda da Câmara a de outras pessoas, vamos liquidar o restante no mais curto 
espaço de tempo. Digo isto porque, como sabe, quando empreendemos a 
construção da bancada, todo o dinheiro que nos faltava estava coberto pelo 
banco, que nos fazia o empréstimo. Por isso, estamos plenamente à vontade e 
continuamos a não dever nada a ninguém, a excepção do banco", referiu.  

É hoje ao final da tarde que o Sintrense vai inaugurar a primeira fase da sua 
bancada, que tem capacidade para 1.647 espectadores. Para a inauguração 
estão confirmadas as presenças de Fernando Seara, presidente da Câmara 
Municipal de Sintra; Gilberto Madaíl, presidente da Federação Portuguesa de 
Futebol; Augusto Baganha, em representação do Secretário de Estado da 
Juventude e Desporto; entre outras individualidades do desporto e do 
município.  

Depois da cerimónia, começa o jogo entre Sintrense e Benfica com os preços 
dos bilhetes a variarem entre os 5 e 10 Euros. 
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